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武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 梶田 進

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.保育無償化の

拡大を求める

【趣旨説明】

２０１９年１０月より乳幼児教育・保育の無償化が始められました。

しかしながらその内容には矛盾が多い点が多々あります。

保育が必要であることから保育所に入所してきているにもかかわらず

保育料、給食費等での有償、無償の振り分けがされています。本来、乳

幼児の教育・保育は重要な社会教育の出発点であることから、希望者が

何の心配もなく幼児教育・保育が受けられることが大切であると考えて

います。

一気にすべての課題を無償化することは困難が伴うことが想定されま

すが、順次解決を図ること前提に、一定の前進を図るべく、以下質問し

ます。

【質問事項】

① １号、２号認定の児童の保育園児は何人いますか。

② １号、２号認定の幼稚園児は何人いますか。

③ ②の幼稚園児の学費について、個人負担の有無があるならば、人

数及び負担額はどのようになっていますか。公的助成の有無があ

るならば、人数及び助成金額と助成対象範囲（保護者の収入等）

はどのようになっていますか。

④ ３号認定の保育園児は何人いますか。

⑤ ④の保護者の職種はどのようになっていますか。

⑥ ④のうち無償化対象児は何人いますか。（階層ごと）

⑦ ④のうち有償対象保育児は何人いますか。（階層ごと）

⑧ なぜ、３号認定者のみ、有償対象児となっているのですか・

⑨ 主食費・副食費がなぜ、実費徴収となっているのですか。

⑩ 年収３６０万円未満相当の児童とすべての世帯の第３子以降の児

童について、副食費が免除になっていますがその理由は。

⑪ ３号認定の保育児の保育料の無償化について、どのように考えて

おられますか。また、その理由を具体的にお答えください。

⑫ 主食費・副食費の無償化について、どのように考えておられます

か。また、その理由をお答えください。


